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QUE 504

Question écrite urgente 
Repas de fin d’année au Ministère public 

La presse s’est fait l’écho tout récemment d’une soirée de fin d’année du 
personnel du Ministère public. 

Cette soirée a été financée par de l’argent public et nous demandons 
quelques informations complémentaires. 

 
Sachant que l’Etat de Genève doit faire des économies au vu de sa 

situation financière, je souhaite savoir : 
– Quel est le budget alloué au repas de fin d’année du personnel des 

magistrats du Ministère public ? 
– Combien de personnes ont assisté à cette agape ? 

 


